
PROMOCIÓN “Miguel Delibes” Curso 2020-2021 

Queridos alumnos, queridos compañeros, buenas tardes a todos. 

Hoy es un día muy especial para todos los que estamos aquí.  

Ponemos broche a este curso tan peculiar que ha sido el 20-21. Ha sido 

un año duro tanto para las familias, alumnos y profesores ¡qué frío 

hemos pasado!  

Quiero agradeceros vuestro esfuerzo en la vida académica y, en todo 

momento, respetando las medidas de seguridad impuestas por esta 

situación a consecuencia de la pandemia. Gracias al buen hacer de todos, 

hemos conseguido que los medios de comunicación reconozcan nuestra 

labor, no solo como lugar donde se transmiten y aprenden 

conocimientos académicos, sino como lugar donde se trabajan los 

valores que toda sociedad necesita. 

Siempre que llega este momento nos inundan recuerdos de cómo han 

transcurrido estos seis años juntos. Vemos a esos pequeñajos, llenos de 

alegría y energía que no paraban de abrazarse en el anexo y que en un 

año como es este, donde no se debe, seguís haciéndolo.  

Recordamos esas carreras por los pasillos, ese no parar. ¿Cómo no 

recordar, el incidente del trozo de pan que voló en la clase de Física?, y 

como en Fuenteovejuna (todos a una) a la pregunta de ¿Quién ha sido? 

Varios compañeros manifestasteis YO HE SIDO.  

Este último curso ha estado cargado de gran intensidad, posiblemente 

uno de los más duros de vuestras vidas, eso nos cuentan vuestros 

antecesores. Segundo de Bachillerato se caracteriza por la densidad y 

rapidez con la que pasa. 



Hoy algo termina y a la vez, algo empieza. Cada uno de vosotros 

marcaréis nuevos senderos, unos por las ciencias, medicina, 

investigación, ingenierías, jurídicas, Formación Profesional, economía, 

deporte, periodismo, artes, danza, ¿quién sabe? Pero si algo tenemos 

claro es, que sois el futuro. NUESTRO FUTURO. Nuestros nuevos 

políticos, nuestros médicos, nuestros abogados. En definitiva, 

NUESTRA ESPERANZA. 

La novela de vuestras vidas continua, se abre un nuevo capítulo, en el 

cual, como adultos vais a tener la libertad para hacer lo que queráis y 

llegar hasta donde deseéis. Perseguid vuestros sueños, no dejéis de 

poneros metas que poco a poco iréis alcanzando. Pero recordad, que los 

fracasos y los errores forman parte de ese proceso, no tengáis miedo a 

equivocaros, cada caída os hará más fuertes y con todo iréis 

construyendo ese futuro que os marquéis. 

 

Hoy no ha sido posible, que en este momento tan importante de vuestras 

vidas os acompañen las personas que incondicionalmente están ahí y 

seguirán estando siempre, VUESTROS PADRES. Yo como madre sólo 

quiero decir que nos sentimos orgullosos de vosotros …… 

No puedo terminar sin mencionar al padrino de promoción Miguel 

Delibes, nos dice en La sombra del ciprés es alargada: 

“Me percaté entonces de que la alegría es un estado del alma y no una 

cualidad de las cosas; que las cosas en sí mismas no son alegres ni tristes, 

sino que se limitan a reflejar el tono con que nosotros las envolvemos” 

No perdáis vuestra alegría, envolved vuestro mundo con ella, y no 

olvidéis que seguiréis siendo cervantinos allá donde fuereis.  

HASTA SIEMPRE 


